

Ouverture d'un écocentre à Lavaltrie!

Lavaltrie, le 27 janvier 2025 – Le 25 janvier dernier, la Ville de Lavaltrie a ouvert les portes de son écocentre, situé au 275, rue Notre-Dame, derrière les bâtiments du Service des travaux publics. Ce projet tant attendu des citoyennes et citoyens de Lavaltrie leur permettra dorénavant de s'y rendre pour se départir tout à fait gratuitement de leurs matériaux de construction qui ne sont pas admissibles aux collectes des ordures. Ils pourront également y déposer leurs encombrants, sans devoir attendre la prochaine collecte, ainsi que leurs surplus de résidus verts, comme les feuilles ou le gazon. Ce nouveau service s'inscrit dans les efforts de la municipalité afin de promouvoir des pratiques écoresponsables et de contribuer activement à la préservation de l'environnement.

« En cohérence avec notre planification stratégique, l'aménagement d'un écocentre à Lavaltrie reflète notre volonté de prioriser diverses initiatives environnementales, notamment la gestion des matières résiduelles dans la lutte contre les changements climatiques. Nous sommes fiers d'offrir ce service gratuitement aux Lavaltoises et Lavaltois, leur permettant ainsi de poser un geste significatif pour l'environnement, sans avoir à se déplacer en dehors de la municipalité. »,

mentionne le maire de Lavaltrie, M. Christian Goulet.

Le Plan de gestion des matières résiduelles 2023-2030 de la MRC de D'Autray soulignait l'importance d'ajouter un écocentre dans le secteur Lavaltrie-Lanoraie afin de mieux répondre aux besoins des citoyens de cette région. Par souci environnemental et en réponse à cette recommandation, la Ville de Lavaltrie a choisi d'investir dans l'aménagement d'un écocentre municipal pour faciliter l'accès à ce service pour la population lavaltoise. Par ailleurs, les citoyens auront toujours la possibilité de se rendre à l'écocentre Dépôt Rive-Nord, situé à Saint-Thomas, qui vient compléter l'offre de service de l'écocentre de Lavaltrie.

Ayant bénéficié d'une subvention de 100 000 \$ de Recyc-Québec, l'écocentre de Lavaltrie est une initiative qui contribuera grandement à une gestion plus durable des matériaux de construction, en évitant leur enfouissement et en encourageant leur valorisation.

« Notre écocentre deviendra assurément un maillon important dans la gestion de nos matières résiduelles. La valorisation des matières qui sera possible grâce aux tris de celles-ci permettra de donner une nouvelle utilité aux déchets plutôt que de simplement les éliminer en les enfouissant. L'ouverture de cet écocentre reflète l'engagement de la Ville de Lavaltrie à

offrir des solutions concrètes et accessibles à ses citoyens pour réduire leur empreinte écologique, tout en soutenant des pratiques durables et respectueuses de l'environnement. », souligne Mme Anne Charlot-Mayrand, conseillère municipale responsable du développement durable et de l'environnement.

Afin de permettre à un maximum de citoyens de profiter de ce nouveau service, la Ville de Lavaltrie travaille actuellement sur un projet de camion en partage. Ainsi, les Lavaltrioises et Lavaltriois qui ne disposent pas d'un véhicule adapté pour transporter les matières de grandes dimensions jusqu'à l'écocentre pourront bientôt bénéficier d'un service de location de camion. Les détails de ce nouveau projet seront dévoilés sous peu, via les différents moyens de communication de la Ville de Lavaltrie : site Internet, page Facebook, infolettre, etc.

Rappelons que l'accès à l'écocentre est un service gratuit, réservé à l'usage des citoyennes et citoyens lavaltriois. La présentation d'une pièce d'identité valide avec une photo est requise lors de la visite. Les entrepreneurs en construction, les commerçants et les représentants d'institutions n'ont pas accès à cet écocentre. Pour tout savoir sur l'écocentre de Lavaltrie (horaire d'ouverture, matériaux acceptés, etc.), les gens sont invités à visiter le ville.lavaltrie.qc.ca/ecocentre.



Sur la photo, de gauche à droite :

M. Alain Pruneau, proposé au site de dépôt de matériaux secs et de construction, Mme Andréanne Bergeron, directrice du Service du génie, des projets et de l'environnement, Mme Marie-Christine Filteau, conseillère en environnement, Opérations chez Recyc-Québec, M. Christian Goulet, maire de la Ville de Lavaltrie, Mme Anne Charlot-Mayrand, conseillère municipale responsable du développement durable et de l'environnement, M. Pascal Tremblay, conseiller municipal responsable des infrastructures et du génie et Mme Annie Larivière Clermont, chef de division environnement.

– 30 –

Audrey Perreault-Guité
Agente de communication
Ville de Lavaltrie
450 586-2921, poste 2309
apguite@ville.lavaltrie.qc.ca